
.:

Professo,es, funcionários e Op r

,'ãa Ser Reajustad'os. por. Sugesla
Aúmento, será de 20 ii 30%
Líder á,a A,ren� clebmde j�eaiu;ste.
Câma r,o, JJeveló . Llprov6-io 5�.m

.

pré)b4e�G"sr.. �
.

Pl:ófessores, FU11ciortários e' Operários. da. Prefeítu-
. Ta Municipal d-everão receber reajuste em seus venci

mentos, sf-gundo mensagem encaminhada pelo E."ecliltl-
vo à Câmara de Ven1àdoTes.

.
. ..

. A súgestão.' de auménto ao. pessoal da Municipali-
dade foi muito Qem recebida entr.e nossos l�gisladores.
e é provável que venha. à ser aprovada com a urgência
que requer, dentro dos percentuais de 20 até 30% apon
tades pelo Prefeito, Dr. Carlos ·Zadrozny. segundo con

segUi.lÍlo� apurar durante a últinta reunião da Câmara.

*
*
'*

e horário regimentais, e

teve à presidí-Io o Dr. Al
fonso Balsírri.
o segundo .Secretário Nel
son Tófano não' compare-

.

O úmmo 'encontro dos edis
'blurnénauerises- teve lugar
têrç:.:l::feira última; em local
.;;ps .

f �

ceu à reuníão, motivo que
íevoú o Presidente à desig
nar .:) Dr, Bernardo Wolf
gang Werner para proce
der a leitura da Ata ante
rior, aprovada pelos pre
sentes. O Professor 'José

.

Férrerr:i dá· Silva', em se

g;.úda leu o Expediente do
díà, onde se destacaram:
Ofício do Executivo, acom
panhado de projeto de Lei,
concedendo aumento de
vencimento aos Professo
res, Operários e Funcioná
rios Municjpais; ofícios' vá
rios, também do Executiv'::'>:
prestando esclarecimentos
à". respeito de' indicações. e

requerimentos dos senho
res Vereadores; ofício da
Comissão de Exposição de
Blmnenau - COEB - (}.)-

':--:.-_ ..!

J�I'B�,D,MENAU
n ..

munícando a eleição do

9rupó .
que será o respon

sável pela organIzação'· e

dese:nvolvimento da V.a
Ferrá de Amostras de S.:m.
tacCât'arina:" Tal Comissão
�' prêsldtd[1 pelo senh0l' In
g·o Her:ng.

•

QuatrQ roram os' Verea
dores ue assumiram a Tri
buna naquela oportunidade
O primeiro. Alfonso de

Oliveira (Arena) para. dar
conhecimento- aos seus Pll:-

I
A N�SS� cidade
progressista e ordeira'
- receberá um subsí-

· dia desenvolvimentista
dos maís acentuados'
com a implantação d�
Universidade do Vale.
De "Capital Econômi

. ,ca" a "Capital Univer
sitária" será ',apenas um
pequeno passa. E. tudo
isso graças a esta .ma
ravílhosa oportunidade
que está ac nosso al
cabee:_ dar aos nOSSOs,
iovens, .:lOS nossos fi-
lhas.

.

AS. propriedades ter:'"
ritõrias' dos blume
náuenses vêm valórí
zandó. dia a dia, gra
ças

.

as múltiplas obras
·

que aqui se 'realizam
com vísta 'aO' futuro
de nossa região.
O aproveítaménto de
áreas até então devolu
tas e abandonadas, os

planos de urbanização
de rua, a :tua, vêm co

laborando de maneira
decisiva para que haja
esta v.::1lorizaçã.o-.

A zona onde será
ccnst:r:uída a futura
Universidade e .onde.
iniéialmente será cons-

truída a Fundação, até
há bem pouco tempo'
atrás não paSsava de
llrn.:l área abandonada,
cortada por valas 'pro
fundas, barrenta e mal
che"irosa; sendo' difícil
a venda de terrenos.

Agora. imaginem <os

senhores, cam tôdas as

melhorl.::ls
.

já feitas,
com o que está para
ser fêito";- quanto -vi11e
rão: os terrenos próxi
mos.

Interiur do' Vale aiuda l.Ulla I
L8Dua o Aldou Caminhada: se 23

Duas grandes e im.portantes rodovias estão sBndIJ
executadas pelos departamen.tos Rodoviários, Estadual
e Fed·eral. C:)111 vistas a ligaçáiJ de nossa região e sua

integração ao Sul, Gentro; Oeste e Norté' do-EstadiJ, bem
cumo às grandes capitais brasileiras.

Estas duas rodDvias, a BR-10! e a &C-23, deverãc
ser conCluídas quase que simultâne?mente. A�é lá, po
r.4n ...ainda há uma. grande jornada a ser cumprida. E,
enquanto ,isto, viajar para lãualq:uer part'õ d;ê.5te Esta
do é algo de assombroso. onde àS dificuldades e a fal-
ta de. confôrto são constantes.

.

Lig.e:çio Co� O

Interior do Vale
as'ações do ano. c!ldo: uma ôfe
recendo um tipo d-e problemas.
Nó verão á o pó lerrível que o

�<lj"CInte en�n!a. No inverno a

Illma e as obstruções de {rêchos
A ligação do N.ol'te Uoinv.ile)

ao inleril'or do 'Valee' e" às i�Gn"
1e;ras com o Rio Grande do Sul
(Lages).' preseí,l':emenle, é feita

de maneira rudimentar. por es

Iradas .poeirentas 'e perigosas
cnde o ';rânsito é frequenle e

pleno de J;>roblemas
A SC-.23. cl.iio .trêcho lndaiat

Ascurra deverá ser' concluido'
não demorl'; muito. ainda A:>st6:

em.meio. Até sua total conc:usô.o
teremos lon..os mêSes e vqr:as

ilt�eiros.

Pma: você viajar daqui a ia
ges, por exemplo. o tempo con

sumido �a vinc:rem é dE!" pelo !l'e
nos ma� um têrço do necessá
lia e vencê-lo. E isto em vir-

.
rude da: s�rie de desvios que
você deve enfrentar.

.

Alá lndaial a. estrada. está as

faltadas e em óti";'� cond!ções
Em lpdaial você encontra o pri-

EM TóPI(;OS
RETóRNO

Está. sendo rrpreciado. em todos us seus ângulos, a afir_ ..
mação feita RC'lo ex-candidato a Deputado federá.l, Dr. Rel
cio Reis F;!.usto, pelo microfone da Rádio Blumenau A afir_
mação fui dé que o ilustre blumenauense, a partir daquela

. cata, estava Tctornando ao campo politico, l'eerieetan1lo SU:1

jornada de homem públi::ü. Na maioria das opiniões emiti
das todos sãl/ favoráveis a êsae retôrno.

I) CARAVANA
Uma cal'aVll.'la de dirigentes do Movimento Pró Séde

Própria da Fundação Universitária de Blumenau, autorida
des mllnicipais, jornalistas e povo em geral;· visitoU. na tar
de de >:lntcm. o local onde estãu. sendo fei�as as obras pre,
liminare.s para a construção do Edificio da Fundação, futu
ra UnlVBl't:iãaàe dO Vale.

O "Eng'" R'.li Meinberg fêz detalhadaB exposições a res_
peito. das fui;uras ob!'s.s

.

da FUB.

� CALÇAMEW"fO
O calçamento da rua Hermann' Huseher (nõvo tréchu)

�:;ta em vias de eonclusão- . .4qu"f)la importante via pública
que dá acesso ao bairro do Garcia, por uma das márge115
do ribeirão Garcia, .recebeu substancial iluminação pública,
q,ie a tornou õeIa e c",nfortáveI. fato que tem sido comen

tado muito favoràvelmente pe.los seus moradores. Outra
medida adotada pela Diretoria de Obras Públicas, a nosso
ver de grande utilidade, é a da construção de amplas eaI

çadas, marginais a rua, para os pedestres. Aliás as ubr::ts
de constrnção daquelas calçadas' já foram: iniciadas.

() REUNiõES
O Movimento Pró Séde -própria da FUB tem marca

das, para. o .mesinu dia, duas reuniões da maior importânci;
para .:} mesma.. Ambas no dia 26 as 20 h<Qras,. uma em Po
mGrúdc e a' outra em 'Ibirama, o que implicará na forrilacão
de dua;; ciltayanas, para participar de uma e outra. Tanto
a de pomerode como a de Ibiràma realizár-se_ãü 'junto com

membro/' de clubes de serviço dali,.oportunidade.em·que se

rão feitas amplas expl,mações a respeito do MOvimento �

da colr,boração daqueJas duas import.antes cidactés· do Va1e
,10 Itaj'lÍ que já hiPotecaram ,irrestrita solida1'iedade a 'im
plantação da Universidade do Vale.

Está sendo aguardad3, nu final desta semana, em no'i

S� cidade, a visita de uma delegação alemã, :técÍ1iCo. em" de
senvolvimento municipalista que virá ,entrevistar_se com o

Prefeito l'irunicip�,l locaI; Dr. Carlos CUrt Zadr9zny; a res-

peitó de atividades municipalistas.
.

Está sendo elaboraqo uni grande programa de recepçãu
àquela mi:;:sáo que demora::_se-á entre nós por 'dois ou três
dias apem.s.

.

TRABALHE CONOSCO PARA' CONSTRUIR, A- UNI
.

VERSIDADE DO VALE!

móro obs:áculo. Não é passiveI
seguir pelai SC. 23 em obras; E

p.ecessqrio, pçrisso. mesmo, .

se

quir' psla estrada. municipal ln
daiai-AscllrriI-Apiu:\l�. Dentro de
lhirama. cuio tráfego pesado
:'n1ensificou"se consideravelmen
ie após a .absU'llç.ãC>c da ,SC. 23.
os eslragós i6: t:verom inicie. A
pon:e que dá· qêesso &: ciJiade
-está cbsiruida. Rachou e p:msso
mesmo ficou .proibiéio .0 !rIx:ego
de CwTOS pesados. 'Sômenle au

lemóveis tem acesso por ali.

A estrada murlic;paI•. cnla con-
.

zerva�ãe tem' sido... a11Xilia;da pe
la Residênc:a do 'DER .em -Blu

menau; que liga Inda.ial a Aplu
'na F>'eseritemenle 'apl'esenln
problemas menores: pó intenso

e intoleravel, cunras perigosas.
'c;cessos .estreitíssimes, Ne in

"'erno, porém, 'êsles problemas
serão multiplicados. Virá a la
ma virã" as inundac:ões e OU-

ires abstáculos.
•

De Apiúna a Rie do. Sul. ce!l'
exceo;:ão de u� Irêcho que vai
de ThiramQl a ROo do Sul. já as

:!allado. a estrada oferece OS

mesmos preblemas do trêcho In-
.

dc:lal-Apiuna.
O. verdadeiro inlemo para O

v�ajante inkia em Rio do Sul e

vai qté Lages. Obstruida a SC-
23. o viaÍ!mle precis,! seguir pe
la esirada v!!lha, q.ue passa po:
.Trombudo e ",nirenl(Ir a; serra al
Ia. onde os irêchos melhores são
piores que os abslácules da ou·

Ira estrada que citamos. 05 a

clives e declives. violentos e

perigosos, reprEl5enlam um VeI

dcldeiro marlírio para quem se'

obriga ·cruza-Ios.

'Conclusões
No' nosso ·entender. os traba�

lhos de conclusÍÍo da eSC 23' 'têin
que ser ativados consideravel·
mente. principalmente lie ceBsi
derarmos o falo lia que e oulro

aceS1'lO com e sul, pela BR. 101
ainda levará muitos a nnxHos
mêses.

Ora, não é mais possivel que
os viajantes se obriguem a en

.frenlar esÚ'adas tão ruins. comO

estas que nos ligam às {ronfei
Tas com o Rio Grande do Sul.

A não conciusão da sc- 23

I

inclusive e�tá desviando o co

mércio sulino c:onosc-o,para Cl1-
riliba e São Paulo. Hoie os. ma

tadoreS, por exemplo. se obrí

..am a grandes despesas, na

aquisição de". é"aminhões pesa
dlls. 'para �les mesmo trat1Spor�
icuem sado de CQ�le para !:á.

Os madeiren:os eslão deses

perados. Ninsuém quer se arr;s
cár a transportar madeira para

cá. se pode leva-la pelo asftd
te para oulros cenlros.
Inclusive às exporfagões estão

,sendo preiu.dicadas. Nosso pôr!o
e5ft. sendo

.

preferido pOr portos
do P"aran4 $ de SiÍo Paulo. Nin·
g:uém anima Clventurar-se por

nõssas lerriveis es!radas,· com

Catgas' pesqdas e, epnsequenle
meníe Com perÍql>s enormes e

a�Sg�ste� consideráveis em seUS

>v;'ícúlos•.
-Vames ver o que será felto.

O
.

assunlo ,compete . aOli nossos

adnúnislrado�es malares que não

poderão omitír�J!e" .como vªm Ia·
zenda com' o 'nosso ·Oalite. en-

Iresue às baratas.
.

B LUMENAU, de 1952
para cá (época em que
a conhecemos), tem
scfrido mudanças con

tínuas. Mudanças lxlra'
melhor. Vejam�se, por
exemplo, a grande
quantidade de estabe
lecimentos bancários
instalados· na cidade
(17). Vejam-se as. 1a
jas, as grandes lojas
de outras cidades bra
sll;eiras . com filiais
aqui; Vejam-se 'O nú
mero considerável de
agências de investi
mentos, de

'

filiais de
gr.,mdes emprêsas, da
instalação de escritó
rios comerciais.
TUdO' iSto representa

um
.

atestado dOE' mais
credenciáveis, da pu",:
jança progressista de
nossa cidade; através
do tmbalho, doo inte
rêsse e da confiança,
de sua gente. Mais que
isso, representa a cer

teza de um. futuro me

lhor, de um porvir mais
venturoso, de

. oportu
nidades maiores para
Os que nos deverão
suceder.

CONSIDERANDO-SE
os fatores positivos
existentes, consideran-

· do-se as possibilíclades
oferecidas, pOUco so

bra de pessimismo, de
problemas ·e negativi
dades. A proporção a

melhor é inuitas vêzes
maior que a pior.
Cabe, apenas, uma

conscientiz.:lção p o r

pàrte de nJssos admi-.
nistr!l-dor,eS', a fim de
que não deixem perigar
e abjdarem-�e os' ali
cerces dessa oQra gran
diosa

.

que vem sendo
constrllída aqui, desde
1850, quando'Blumenau
'e seus colonos,' inicia
ram'-na.

Trabalhar, economi
zar. em.preender e

::unar", são os ing'redien
tes' essenciais ao

. mais
pleno desenvolvimento,
a maior. fartura, ao

mais equilibrado' bom
senso, a certeza de. que
estaremos .. caminhando·
para . a frente' e para

· cim:l, levand(} o mais
alto poSsível o Il'ame e

a tradição. que nos le
garam

.

nossoS antepas
sados. Aí sim estare
mos. verdadeiramente',
realizàd.ós.

res da visita que realizou
às obras de construção das
fiarragenj, em T':lió, desti
nadas à regularização das
águas do Rio'· 'na.faí-Açú.
Recebido .pelo Eng:énllei:i-o
Sidney Ricety, dêle colheu
ábundàntes esclarecímen
tos à respeito dos trabalhos
aH desenvolvidos, adían
tando mais. que existe uma

pequena falta de címento,
e que o abastecimento do

produto será discutido quin
ra-teara em Ltajaí, nos Es
critórios 'da portland.
O Vereador Newton TO

b-:.:ts de Aguiar (MDB) foi o
orador seguinte, destacan
do as melhorias introduzi
das na iluminação da rua
Emílio 'I'almann, no Gar
cia. Em aparte; Antônio
Sestrem (Arena), lembrou
que por justiça tais melho
ramentos deveriam ser ex

tendiçlos...às demais .ruas e

bêcos dg Garcia; Gomo .aliás

já 'solicitara' em indicação
anterior.
Também do MDB foi o

terceiro orador da noite
senhor Manoel 'Viébr don:'
çalves, apresentando abai
xo assinado de residentes
em transversal da rua 30
de agôsto, pedindo nomina
ção e melhorias naquela via
pública. Reclamou o não
atendimento de reclamadas
melhorias na rua Marechal
R:.mdon, e Ollt!.lS de Salto
do Norte, Itoupava Norte
e Fortaleza.
O último orador foi o Dr.

Wilson Gomes Santhiago,
líder governista, que abor
dou COm muita proprieda
de receita e despesas or

çamentárias de 67, que
respectivamente foram da
ordem de NCrS 4.709.768,00
e NCr$ 4.777.484,00. Depois
enratízou a importância dos

projetos 21 e 22/68, de ori

gem do Executiva, '

conee-

!mI
'

Iara
r uliva

dendo aumento dos ínte..
grames do quadro do ma

g.stérío público e dos fun
cíonártos e operários muni
cípaís , Disse dos estudos,
elaborados par Comissâo
de Funcionários - em co

laboração com a ASsociação
dos Funcionários Públicos
Municipais -. que'com jus
tiç.:t apontaram percentuais
que vartando de 20 à 30no.
atenderão aos reclamos. da
quel'es'à serem benel'icia
dos com a medida do Pre
feito. Adiantou que ta.s
aumentos, que certamente
serão aprovados pelo Le
gishttivo, terão vigência à
partir de prímeíro de abril
último.

g VOTACb.O

Na ordem do Dia', em Re

dação final foram aprova
dos Os projetos 1.485, 1.4.86;

1.488 e 3/68. Em primeira
discussão aprovada a COn

cessão de auxílio .:"1"0 Hos
pital Santa Catarina.

Em explicações pessoais,
novamente fêz uso da pala
vra o líder arenísta, Dr .

WilSOn Gomes SanthiagO',
para esclarecer que, hou
vera equívoco de su.a par
te ao afirmar que o au

n:ento à ser concedido ao

fu�cionalismo iria vigorar
à partir do último primeiro
de abril. Lembrou que. se
gunde a ccnstítuícão vigen
te, o quadro do magísté
rio ganhará 'JS novos níveis
desde 1° de janeiro. ao

tempo em que o reajuste
de funcior:ários e operários
é que vigorará à partir do

início de abril em curso.

Nova reunião f·;)i convo
cada pelo Presidente Affon
co Balsini, para 23 de abril,
térça-teíra vindoura.

Prefeito Municipal
Visitaram local as

terid des
bras da "fUI"

TELEFONES
úTEIS

'Corpo de BOl;t;lbeiros
.

Delegacia de Polícia
Guarda de Trânsito
Guar�j_ Noturna
Farum
Ministério
PJ efeitura
230 R.. I.
CELESG: Plantão
Reclamação

J696
1016
1072
1214
1'708

do Trabalho 1143
1163 e 1627

115e
e

TELEFONICA

Informações
Ligações Interurbanas
Rec!anlações

HOSPITAIS ii:
.flTENDIlViENTOS

Hospital Sta. Catarina 1133
Hospital Sto. Antônio 1208
Hospital Sta. Isabel 1175

e 1259
Maternidade (Elsbeth) 1086
I.N.P.S. e S.P.A. 1758
SAMAE 1489

TAXIS ALUGUEL
AI. R�o Brco. 1200 1100 1300
Praça Rercílio Luz 1213
Dr. Blumenau 1178 e 1102
Ãngelo Dias (PingUln) 1664
Rua 15 de NDV nO 608 1111
R. PEi. Jacobs '(Matriz 1704
R. Pe. Jacobs (Rodov.) 1002
Cine Blmnenau 1456
Rua S. Paulo, nO 3196
(Wurges))
Rua Bahia (Ponte do
Salto)

AGENCIAS
Catal'inense e Penha 1221

e 1058
BrusQuense e Rex 1774
Rápido Cometa 1580
E.F.S.C. (Passagens) 1811
Var:� 1025 e 1985

Uma grande caravana de dirigentes do Movimen
to Pró Séde Própria da FUNDAÇÃO UNIVERSITARIA
DE BLUMENAU, Prefeito Municipal e autoridades em

geral, visitaram, na tarde de 4a. feira, o local. onde se

rá erguido o Edifício da Fundação.
.

O encontro deu-se às 17 horas. e entre os presen-
tes destacamos as seguintes personalidades: Dr. Carlos
Curt Zadrozny, Prefeito Municipal d.� Blumenau ; HoU

Ehlle, Presidente da Associação Comercial e Industrial
lecal; Vereador Alfonso de Oliveira; Dr. Milton Pom

peu da Costa Ribeiro. Coordenador Geral do Movimen
to; sr . Wilmar da Luz, Vice-Presidente do mesmo Mo

vimento; Dr. Josi' Fernandes Câmara do Canto Ru
fino, Diretor da FaculdadE de Ciências Jurídicas; Dr.
Paulo Melbourg, da Cia. Hering; sr. \Vilson Praun. ge
rente do B'anco Inco e Presidente da Comissão de Ven

das; Lothario Stueber, Presidente da Comissão de Fi·

nan�as; Germano Bedm:chi, Pr.esidente da CO!:nissã0
de Divulgação e Promoção; Oswaldo Ollinger, da Co
missão' Interregional; Mário Ccschini, diretor da 1pi
ranga InVEstimentos e membro da Comissão de Ven·
das; Prf-s. e membro do Clube das Soroptimistas; Eng.
Rui Meinberg, da DOP da Prefeitura e quem. fez as ex

plicações aos presentes a respeito da localização das
obras.

1327

1480
1401
1000

1365

lima graride é:oncenlraçiiu
de máquinas e caminhões �e

encontrava no local. O mo

vin'i.ento de terras -5 impreF
sjon�.nte. Prepara a :OOP,
resnonsável pelos tr9;baIhos
prelÍminàres .= de i;errap�ena
gem das obras, o local sôbre
(:) quàl ".erão eá�uid,n D.S �rh

.

primeir03 blocos do Edifício
da FLJ13.
O engO Rui Meinrn'l!-g ex_

plicou aos presentes o ,r�

balho desenvolvido pela Pre

L:·cura. Municipal até 'J pre
sente momentu. Falou das
desapropriações já efetuada"

que tornaram· da Fundaç.ão
unta área de 21 mil metros
quadrados. Nova área será

desapropriada, ampliand o

consideràvelmente aquela que
já pertence a Fundação Uni
versitária de Blumenau.
Os três primeiros b"oc05

do Edtliciu da FUB, medin
do aproximadamente 100 por
48 metros quadrados, :;erá
em doi;; pavimentos, e servi
rá para, abrigar salas de au

las, Salas de aulas de labo_

1507

• TIRO DE METll·
PALMEIRENSES. ireinaram co·

lelivamente !êrga-feira e onlem

fizeram física e Dtlle bola. Para
hoje esfá- marcado cole;ivo
aprento quando Alipio Rodti-
9)1e5' dEfinirá a equip-" que
aiuará domingo próximo. O· ;m
barque para Tubarêió está pre
visle para sáblldo em ônibus es
pecial.

O TlP da FCF. deverá publcar
ainda esta semana o resultado
da reunião, em que loram sus

pensos os alletas Roberlãe
(Olímpico} Roberlo Picolé e Va
do (Palmeiras). 1510 ocorrendo.
as referidos jogadores não po
lierãe atuar domingo que vem.

AMANHA deverão se reunir

na séde de' Liga BJumenaue�se,
representantl1s. do Pa·menras.

OlÍmpico. Guaraní. Vas'o Verde
Ama·zona. Tupy de Gaspar e

Alias, afim de acertar os deta
lhes com referência ao Torneio
Amistoso que realizarãe essas

equipes. O troféu ao campeão
lIer-á oferlado pelo Dr. Aldo Ben

jamim de Macedo, presidente do
Palmeiras.

Du"RANTE o 20. Turno da fa
se de classificagão do Campeo
nato Caicírinense. ca;da triunfo
do C.A. Ccide3 Renaux. fora' de
c�5a. valerá 50.00 cruzeires no�

T05 a cada profissional. �ube
a; reportagem". que nas fina;s os

tricolores, pagarão 100,00 crul!ei
res novos. por vitória. fora ou

em 'casa, estando' resérvade . um

prêmio espedal a cada iogado:.
<:oso· o título de Si! seia conqUis
tado pejo time da terra; dos te

cidos. NãOi. há dúvida que é' um
grcrilde incentive.

l'OR Fl\LAR EM CARLOS RE
NAux.· o time

cebeu convite para uma apre

sentaçãe em Curitiba. frente ao

Curitiba F.C. O time catarinense
receberá ÚCRS 5. O�O 00 livre' de
despesa pela apresenla!;ão
capital de. Paraná.

.

TEREMOS nesle linal de se

mana em Florianópolis a dispula
de mais um campeonato esta
duaL de Basquetebol juvenil.
reunindo equ)pas de várias ci
dades de Sla, Cotarina. A COm

petição vem sendo aguardada
!:om grande interesse pelo pú
bEco da Ilha.

NOTICIAS DE SÃO PAULO
revelam que os jogaderes. Car
bane, Quarenlinha e renete de
verão viaiar hoie com destino a

Crieiuma Os três como se sob"
leram emprestados pelo São
Paulo F.C. ao Metropol de Cri
ciuma.

PEPE, ponleiro esquerdo do

Santos F.C .. o mais disciplinado
aUela da equipe Sanlisla. rece
berá dia II de Maio vindouro. e

llELFORD DUARTE. que é enlre

.gue <la craque que nunca foi

expulse de campo. Pepe iá a!uOU

719 vezes em coteios alicias; e

nunca seu nome foi ane:ado em

súmula. daí a: justa homenagem
do futebel· brasileiro.

SEGUNDO lomos ínlormadc5
e presidente DR. ALDO BEJA
MIM DE MACEDO de Palmeiras

vai tentar iunle ao TID. da FCP

o "sursisu para o� jogadores Va
do e Roberto Picolé. que foram

suspenses. visto serem ambos

primén-ios.

HOJE REUNE-SE A DIRETO
RIA E ASSOCIADOS DO G.E.
OLIMPICO.

;:atúrio! r drninib�raefto bibl�o
teca cantina e qua�e t.ódas
a� de:n'tL5 dcpendêll�ia5 ne.

ce..:.sârü�..3. Construidos 1':0

sentido norte-sul estão pro
jetados de maneira ao apro ,

veítamento total do espaço e

de maneira a nunca haver

sol nas salas de aulas.

II. Conccrrência Pública �c
';0 seu enceramento adíado
a 11m de que outras constru

toras Interessadas pudessem
C(.o:::1C01'1'8r. Seu encerramento
está previsto para o dia

.

30
do corrente. Após a abertura
das propostas, e durante cin_
eo dias mais ou menos. ;,erão

julgcdas. Conhecida a ven

cedora, assinado o contrato,
terá a mesma <O prazu de uma

se1l1j;.na pa.ra. inicio das 'Jbras.
To�!os -JS presentes ao a! o

de visita ao local das obras,
lHo::;LrJ.uanJ,-se entusia,�.rna,dos
com o anclamentu do projeto.
prometendo, uma vez mais.
tudo fazerem para colaborar
com o p:ano que visa ::t im

plái1i.aç[io da vniversidade
(:0 Vale.

Trabalhe conosco para cons_
truir a Universiclade do Vale!

ID"T�� TT� �
jf� 1··� � \%'ãj1 ;. I\��

SI DIC.-L�IJ
CL�TARI
Elll BLUItIE . AIJ

Está programado para a cidade de Blu11lenau o I

Encontro Sindical Catarine-nse. a se realizar ali no:;

dias 30 do corrente e l° de maio vindouro.
O evento é uma promoção da Secretaria do Traba

lho e Habitação, em colaboração com as entidades clas

sistas dE; Santa Catarina e deverá reunir nesta prós
pera' cidade do Vale do Itajaí. nos dias citados, nume
rosos represel1 tantes de várias categor.ias profissionais
e altas autoridades estaduais.

Êsse eEcontl'O sc.rá precedido da comemoração da

�I Semana Sindical. instituída pelo decreto nr. 5.138,
de 21 de marco do ano transato, do Govêrno do Estado

durant.� a qual as Federações de Trabalhadores promo
verão palestras, confe!,ências, concentrações, e ti: ., no

âmbito dos seus filiados, com a finalidade de ressaltar
a sua importância.

No I Encontro Sindical vários oradores se farão'

ouvir, como o Sr. João Paulo Rodrigues, Deputado Aldo
Pereira de Andrade" Prof. Laura Linhares, Sr. Guida
Lccks. Prof. Alcides Abreu e Sr. Jorge Bornhausen .

Ao Sr. Ruberto Moritz, presidente da Federação
dos Empregados no Comércio de S.G., caberá proferir
a segunda conferência do dia 30, sob o tema "As fun
ções das entidades sindicais de 1.0 .. 2.0 c '3.0 graus", co
mo parLe .da ,'jf'ssão plenária que ter{, como local G

Teatro Garlos Gomes.
O Encontro será encerrado no dia primeiro de

maio, com um grande churrasco de confraternização,
que contará com a presença de altas autoridades.

na

"A NOTíCIA" EM
BLUl\1ENAU

Em BJumenau o matutino "A Notí
cia" pode ser encontrac'o diàriamente
nas seguintes bancas de jornais e revis
tas, integrantes da Distribuidora MIRO:
Praça Victor Konder (Edgar Schuste),
Mário Oliveira (Rua XV), Filial Miro
(Rua 7 de Setembro), 8raulio Pereira
(Rua XV), Wilson Miro (Garcia e Itou
povo).

i'c'c I:""! II. i' I •• a I. a •• I a 1Ili. u. iU I;; • t R I ti tlllÚiI iS II ii i' II i' iI i.1 i a i. UI. i i�,

I EXPRESSO PRESIDENTE ;
GETúLIO LTDA.

Saída de Blumenau à Presidente Getúlio:

l!� Seg:unda as sexta-feiras _ às 6,30, 14 e 16,30 horas
S:ibado - às 6,30 e 14 horM

Domingo - às 6,30, 1-1 e 17 horas

I De Presidente Getúlio 3. Blumenau:

IDe segunda à sâbado - às 5,30, 9 e 14,30 hora&

��U�UllJ�::i.l:�:.:E::ti:':;:w:��.:.�:.:::
de ou-l

I
Máquinas de Costura, Refrigera dores,· Televi&ores, Máquinas de·.Lavar,. Bicicletas, Pneus, Baterias e lnais· UUla infinidade
tros artigos. para' você ,e .p/o seu lar" .agora .em. HERME�' �CE})Q .pelas. melhores . condi�ões de pagamento!

.
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'", Mario Holdere�gér; eqtêve ila Delegacia Regional'
de ,Polkia;, para queixar"'se que quarta.•.feira pas

.. sàda . deixou
.

s�ü automóvel.estacionado defronte à
. pga de Sodeda�eq' e, qúaÍldo retornou,notou a

falta de Úroá pá�ta: contendo um diário .. e um: certi
,ficádo de çOl+fabiiidade, assim como vários docu
mentos pert�ncentés à firma Hólderegger Siegrist
e Gia�:Ltâà.

. .BRASíL;rA, 18 (Trans-
prsss) ,- Os prefeitos dos
mnnícípíos indicados segun
do o projeto-lei q�e está no

Congresso serão nomeados pe
lo Governador do estado res

pe.<;tivo, .
mediante prévia . a: .

provação. do Presidente . da.
Republica, .Se o nome eséo
lhido não merecer a aprova
çãu do.. Presidente da' Repú.,.
bííca, êste, por intermédio do

'

Ministério d!J. Justiça, cemu,
nicará, sua decisão ao gover
njldor do estàdo; devendo ser

"FLASHES"
. -. .. .

.

.

DACIDADE·

Umlli ' EXJl:osição de
Pintura: de 4rUsta$ Con_'
témpQrâ,neoi dQ Paraná
estará . aberta.: ao público
jQiIi.vilen�e, depQJs de SUl,

irtauguraçáQ s 18;30 ho
ras de h9je,· na. Escola.
I\lunÍcípal de Artes Apli
eadas, Travessa. SiW JQ
sé. .

'

,"
_

É uma· proIDQção
.

da
Prefeitura ", de. JOlnville
com' o Departament« de
Cultura da: S�eretarla de
Educaçã.Q ti Cllltura. do
Pa,riuiá.

A GER-eNcIA DE MERCADO DE CAPITAIS co

'imlnléli 'ter expirado a: 28-:(68 o prazo de adaptação
concedido pelJ dísposto no ítem XIX da Resolução n?

"16,' de 22-11':'67, às emprésas que, sem o devido regis_
tro no Banco Ceritrá!. se dedicavam à compra e ven

tIa de titu�Os e valores mobiliários, por conta própria
,

'Ou de terceíros;
"

,

-MSim, a partir' da citada 'data não mais serão re_
cebidos pedidos' de adaptação de emprêsas já exísten
tes,

.

somente· séndo con.�iderados aquêles requerirílen�
,t:os que objetivem o regist.t;o de nOVll8 sociedades.
"'As urganizações' que, por quaisquer motivos, não re

lBgaliZaram perànte êste. Ban,co . deverão' de imediato,
I'ricerrar .' BÚM �tividades; entrando em processo, de
liq'úii:tação, pois, não. mais será permitida sua inter-

,

'vençâo rió mercado de, títulos e valores mobiliárius.
Com a. !'egulainen tação da' Resolução nO 75; foi es_

trútur!l.do o 'coniplexo du sis�eina distribuidor e foIofe-
.'

:recida à tôdl1$ 3.5 organizações que, por falta de Teg:l
. Utmentação �specíl'ica, operavam sem a necessária
autodzàção do Bane,o Central, oportunidade de Te-

gularlll'ar sua situàção e integrar u referido sistema
distribuidor.

.

,

.,

.' . ,. '.
.

D_eatarle, do::avante, sômente' se admitirá a distTi_
buíçao ue titul03 'e valórcs'mobiliários atrav�s de. 'm
tidades devidamente ,regularizadas, puis o artigo 16 da
Lei Il;' 4..728, de'14 de julho de 1965. fixa a obrigato-
'riedade 'de dlstribujção', de· tais valures ser processada
por organlsmpS ':registrados neste Banco Central.

.

A: fim' de evitar que, por desconhecimento .. as Ins

tituições. Financeiras venham à infringir o referido

dispositivo legal 6; assim, incorrer em suas severas

saIlções, a GER-gNCIA DE MERCADO DE CAPITAIS

põe"à diSposiçãlJ dos interessados em seu órgão cen_
tra.l 'ria: Praça. Pio X nO '7 -' 8" andar - RIO de Ja
np.iro :(GB) e em tôdas as Delegacias do Banco Cen

trai, n()S 'EstadOs, a' lista completa de .tôdas as enti
dades já registrada.,> até ri;,presénte data'. O documen_
t{> em; questão,' ;para perfeito preenchimento de suas

finalidades, será .mensalmente revisto e atualizadu.
.

'Rio de Janei!'o, 29 de março de 1968.

O Delegado Seccional
do' Irnpôsto de Renda
nesta cidalie, Sr. Hélio
Nilton 'Pereira, dará uma
entrevista às 21' horas de
hoje, pela Rádiu Cultura.
de Joinvil1�, esclarecendo
diversos assuntos da. tri
butação do Impôsto de

.

Renda, em 'especial 00-
bre o. p,eençhimento e

apresentação dá "peda
ração de Rep.d,im:entos 'e
de Bens" de "Pessoas

Instruções
"IMPOSTO UE REN

DA....,... Instruções para
o Exercício de 1968'!' é Q

títulQ da divulgaçiW grá_
tuíta, aos

. cóbtrlhuintes
dQ ImpôstQ de Renda•.

"

Borst LÜeder.�, Vice
Presidente Regional
Betor I - da Câmara
Junior do Brasil, chega
rá hoje à Joinville para
um congraçal1!entu com

6. núcleo Júnior 10caL
.Seus colegas Juniors lhe

prestarão. na noite. de
,

hoje umá homenàgem": O
Sr. Lüeders seguirá VÍ!l
gem itmanh;3;·pára .. São
Bento" com a mesma fi

n1l,lidade.

'RealizQu-se ap_fe_Qntem
: em.' nQSSa cidàde a Reu
niáQ de Gerentes das Fi
liais dI) Sul, da Cla. An
tarctica Paulista. Parti_
ciparam da reuniáQ, que
teve um brilhante resul_
tado, os gerentes: Ger
mario Kurt Fteissler. da
filial desta cidade; Hé
liQ Gilzzonf e OdilQn de

Paula, de Curitiba_; Moa_
cyr de Oliveira e Pedro

Coppla, da FlUal da PQn_
ta Grossa; DomingQs Léo
de Manlla e Klarel R.
FilhQ da Filial . de Pôrto

Alegre. Além dêstes par_
.

ticlparam ainda o Sr.'
Rolf Reisemberg, .Sr. Ha-'
ry Hüliener e Sr. Rafael
Marcial Vieira, assisten
tes da Gerência da Fi
lial cata'rinense.

pl;qrama
A Rádio Colon vai a_

presentar, hoje, às 22,30m
o seu nõvo pro�rama se

manal "Jantando cum o

Reporter", qUe fierá tnns
mitido da� Churrascaria
Ravena O programa é
de autoria' do radialista
Edu,Paes.

associados para o

�a:
Reaç50

.

feita a indicação de nõvo
nome dentro ido prazo de dez
dias, um. .nome de conüanca
d'!. Presidê�cia da Repúblic;'.
Os prefeitos serão exonera
dos' quando .decaírem da con

fiança do Presidénte da Re
pública ou du Governador do
respectivo estado..

NITEROI, 18 (TraMpre�s)
-- A Assembléia Legislativa
do Estado do Rio reagiu con;
tra a inclusão de Caxias en
tre os 68 municípios brasí
Ieíros que perderão a autono
mia a partir de 1970, tendo

. um deputado do MDB reque
rido a coíistítuícão de uma

comissão especía! de parla;
mcntares, que terá a míssão
de tentar um encontro com

o Presidente Costa e Silva
para mudar a lei. Varios
pronuncíamentcs considera-

. FL<;)RIANÕPOLIS, 18.(Corresp) � Cinco, municípios
catarinens� estão incluídos entre Oi 68 consíãerados ,

coinoáreas de segurança nacional. São, êles os muni
cÍpiós

.

de'.D�canso. Dionísio Cerqueira, Itapiranga. São
J!lsé do Cedro � São, Miguel do Oeste, os quais, a par
tIr de ·1970; t�rao seus prefeitos nomeados pélo Presi
dente ãa

'

Repúb.nca, após indica!;ão do Governador do
Estado.

'

ram a medida "odiosa"

Absurdo

CURITIBA.. 18 Trans-

press) - O Secretario Ge

ral do MDB no Paraná, Dep.
Sinval Rodrigues, classificou

de absurdo o enviou ao Con

gresso do projeto que .rettra
a autonomia de 68 munící;
pios em todo o País, por se

rem considerados áreas da

segurança nacional.

Diretores do. (anal 4 da TV
Iguaçú Visitaram Joinville

Chegaram ontem à nossa ddade QS Diretores da
Emissora de TV Jguaçú, Canal 4, de Curitiba. Os vi
sitantes'chegaram à cidade por volta das 9h30m, por via
terrestre e f.'Gram r'eeepeforrados na sede da Assocíacão
Comercial e Industrial de Julnvílíe, onde trataram -dO
aspecto técnico da instalação. A comitiva era fnrma-'
da dos Srs. Flrank de Hollanda, Diretor Comercial, Ke
nal Sampaio, Diretor Técnico"e Júlio Augusto Wetzel,
Diretor e Produtor de Programas, Setor de Santa Ca
tarina,

Estiveram presentes
reunião Os membros

Programaçãoà

da
Comissão- Pr.Ó - ínstalação
el.'! Repetidora, Sr. Aldo
Pereira dos Anjoss. Presi
dente" Sr. Hercílio Hardr,
Diretor do Clube dos Dire
tores I:bjistás de nossa ci
dade e Vice-Presidente da

Comissão, assim como os

representantes do Lions
Clube, Rotary Clube, im

prensa e rãdlo,

Após a recepção na A.C.
I. J., os v.sítantes vísíta
ram o lugar das futuras.
instalações da retransmis
sora de sinais. As 12 horas
foi 'oterecído aos diretores
do Canal 4 'e aos represen-

. tantes da imprensa presen
tes ao almôço na Harmonia
Lyra, durante o qual o Sr.
Frank de Hollanda deu
entrevista coletiva, expla
nando as normas daquele

CENTRAIS ELÉTRICAS DE'
SANTA CATARINA S.A.

� Setor JoinvilIe-

AVISO
A CENTRAIS ELÉTRICAS DE SANTA

CATARINA S.A. - SETOR JOINVILLE,
torna público que é expressam�nte proi
bida a caçar bem como a entrada nos

terrenos de sua propriedade sitos no. Pi
raír Br-acinho, Rio do Júlio,' Rio Verme
iho, Rio Humboldt, São Lourenço, Bitu
vo e Três Barras sem licenca previa do
Diretoria. Os int'ratores"serão processa
dos na fOrma da lei.

Joinville, 17 de abril de 1968. l
A ADMI_NIST�A�_�? REG�O_N�i

Canal quanta, à instalação
da Retransmissora. Entre
outras corsas, disse que é
fato pacífico o funciona
mento do programa dedi
cado a Santa Catarina Te
rá duração de uma hera e

funcionará aos domíngos,
Seu produtor e Diretor 'é
o joínvílense Júlio wetzel.

A pergunta sôbre quem
cuidaria da manutenção da
retransmissora', o antrev.s
tado disse que esta parte
estaria completamente afe
ta ao próprio Canal, num
pronunciamento que teve
ótima. recpet:vdade.

M.anuten�õ.o
Por outro lado; disse que
o Canal 4 não pode ajudar
financeiramente a campa
nha, porque aquele Canal,
esta com problemas, de

instalações, inclusive a le

gal.zação de uma estação
retransmissora na cidade
paranaense de Paranaguá
Continuando, exortou 'Ü

povo joínv.lense a cooperar
na compra dos ingressos do
"clássico" que reverterá em

faval' da instalação.

Finalizando, declarou-se
impressionado com () rit
mo de trabalho que nossa

c'dade apresenta. Convidou
os membros da Comissão'
para vis:tarem as instala
ções da TV 19uaçú em Cu
ritiba. O convite f·oi acei
to e a Comissão seguirá no

d;a 24 para aquela cidade.
Após o almõço O'S v'si

tantes seguiram de retôr
.
no para Curitiba.

ARZUA NA
ALEMANHA

BELGRADO, 18 (UPI)
O Ministro da Agricultura
do Brasil partiu hoje para a

Alemanha. O Sr. Ivo Arzua
declarou que há possibilida
de do envio de tratores e

implementas agrícolas iugos_
lavos para o Brll8il.

Pirabeiraba Promove Festas
Prol do Hospital: 2 diasem

As obras do Hospital de Pirabeiraba, contarãQ corri
o auxílio da renda da grande festa popular, que reali
zar-se-á iábado e dc.n1ingo próximo naquele Distrito no
Páteo do Hospital e na Sociedade ESPQrtiva e Cultural
Guarani.

Diversões vária (funcionará num gal
pão de 20 x 14 m cunstrui
do no páteo do HoSpital) on

de tocará a Batida União.
Ainda durante todo o dia

de doming'Ü, depois da 10 ho
ras, haverá um Concêrto
Musical pela Banda dos
Bombeiros, e os, visitantes
poderão díspar do completo
serviçu de bar, Chopp, chur�
Ta$COS. a.�sados e tõda uma

série de divertimentos.

Serão dois dias de festas
em Pirabeiraba, que pll8sará
horas alegres e divertidas e

altamente, beneficentes, puis
a renda será em favor de
obras. reclamadas para a co

letividade de Pirabeiraba.
'

Consistirão os' festejos em

movimentados bai�es de di
versos tipos,' divertindu- os

que preferem a música jo
vem com. Baile na Socieda_
de Esportiva e Cultural Gua
rani, abrilhantado por "Nel
son e seu Conjunto". Os a

preciadores de valSas e mar

chas terão um baile na Ba_

Conduçõo
Para os moradores de ,Tain

ville. que quiserem prestigiar
o acontecimento, haverá no

CONTADOR
Firma em expansão necessita de Con

tador,' para exercer' cargo de futuro.
D6-se preferênd-a a quem esteja .fa

miliarizado com Leis Fiscais e Tributá
rias.

Interessados devem entender-se com:
Sr. BENO HARGER
Rua Blumenau1 19 - Fone 2087.
Guarda-se absoluto signo.

Utilize os serviç,os
Ih�n9qc;Setl$ impostos

:;�.;", cq.ntti�:��t:-J�:,�6g ua.;,_l;-:·�.�I �Z�/ .

��;.

AG�NCIAS: -Jlua do PrínCipe e

Boa Vista.

sábado depois dM 20 horas

ônibus até aquele local, e

dumingo, das 10 horas em

diante. Os ônibus especiais
partirão da Praça da Ban
deira.

Estêve reunido, nesta semana, o Conselho de Ad�

ministração da Fundação Municipal de Promoção
da Indústria, tratando do projeto arquitetônico do
Pavilhão das Exposições. O projeto foi enviado on

tem ao Centro de Engenheiros de Joinville para
análise e discussão.
No' próximo dia 30 do corrente mês, será encer

rada a concorrência para a construção da estru

tura metálica do Pavilhão de Exposições, cuja área
na base atinge 3.200 metros quadrados.

ilGRIC(]LT[]Ril
NAS ESCOI��t,S

A ACARESC com a colaboração do DepartamentO'
de Edpcação e cultura da Prefeitura Municipal, pro
r-ioverá junto aos estabelE'cimentos escolares da muni

cipalidade trabalhos práticos e teóricos sõbre o cultivo

de hortaliças nas próprias escolas. Os trabalhos se

rão'ministrados por t(cnicos da ACARESC, através de

orientação dada às proressõras. O objetivo primordial
é educar a criança no cultivo de sua própria horta.
Êstes ensinamentos, seriam dados inicialmente em 18

escolas, tendo a Prefeitura assumido o compromisso de

adquirir as sementes. os instrumentos agrícolas, adubo
e apareíhamento de erradicação à praga. O trabalho,
de extraordinário alcance educativo, é excelente medi
da para as escolas situadas em zonas rurais.

Ontem, por volta das 14,00 horas, quando trafe
gava pela Rua XV de Novembro, o automóvel

"Volks'Wagen" placa 11-48-32 dirigido por Marie

Eugene Marga Buckmann, sofreu forte impacto em

sua parte traseira Ioga que reduziu a marcha devi
do ao sinal vermelho do semáforo. O "Jepp Wil
Iys't., da D.R.P. local, dirigido pelo soldado Farias

que vinha atrás, não reduziu a marcha a tempo,
colidindo com o auto. .! .�

Embora o "Jepp" nada tenha sofrido, o automó-
vel teve sua parte traseira amassada.

.

�ASSASSIN�t\.TO EM
RIO BONITO
ONTEM A NOITE

Informação' telefônica que recebemos na noite de

ontem de Pirabeiraba brutal assassinato verificou-se

pelas 21 horas em Ri� Bonito, quando perdeu a vida
Luiz Alcenio de Souza.

Segundo as informações que recebemos, os auto
res do assassinato pertenciam a uma família que te,:e
um de seus membros também assassinado há dias atras
em Garuva. À procura de vingar-se foram até Rio Bo

nito e, por engano, assassinaram Luiz Alcenio de Sou-

za, garção de um bar naquela localidade.
.

Em virtude do adiantado da hora nada maIS nos

foi possível saber, ficando para a edição de amanhã
a publicação de todos os detalhes dêsse brutal' assas

sinato.

CURSO DE FORMAÇÃO
FAMILIAR

!NíCIO DAS AULAS - 2 de maio.

DUAS VÊZES POR SEMANA, À TARDE,
DAS 14 ÀS 1 7 horas

CURRíCULO DE INTERÊSSE ATUAL.

Nutricão e Dietética, Psicolog.ia das Re
lacõe; Familiares, Enfermagem e Pueri

cultura, Adrr.linistração do Larr Decora

ção do lar.

PROFESSÔRA - FORMADA

INSCRICÕES - COLÉGIO "BOM fopaoa
Inscrições: COLÉGIO "BOM JESUS"

......

CONVIT:E
A SOCIEDADE ESPORTIVA CRU ZEIRO DO SUL, através de seu

Departamento Social - GRÊMIO VINTE E CINCO DE JULHO-
tem a .grata sati'sf.ação de convi dar os seus associados poro a pri
meira promoçõo sociol _. relati va ao ano em curso

Sociedade do Sul
\

J

Esportiva Cruzeiro

"BAILE DA FUSÃO"
Dota: _. '1.7-4-68'LOCAL: - Clube Jo;nvme

Início: - 22,00 horas

NELSON & SEU CONJUNTO AMERICANO

CAIXA ECONôMICA FEDERAL DE SANTA CATARINA

AG,êNCIA DE JOINVILLE

CARTEIRA DE HABITAÇÃO
EDiTAL

A Caixa Econômica Federal rle Santa Catarina. Agência de Joinville, torna pú

blicQ que vai reiniciar os financiamentos para cQnsti'uçã.Q da casa própria resi ".

dencial, aos pretendentes que possuam te rreno ou não, bem como, aos que preten

dam adquirir casa já construída, desde qUe não tenha mais de 6 (seis) meses de

Habite-se (NOVA), dentro do sistema d e poupança e empréstimo, nos têrmos da

Lei 4.380 de 21-08-1964 e legislação cOm plementar. que regulamenta e define o

Plano Nacional dá Habitação.
A partir do dia 22 de abril de 1968, ·seriE.o fornecidas diàriamente as informa-

ções necessárias no expediente externo. I .

JOinville, 15 de abril dê 1968.

ANTONIO VII,PERT

GERENTE
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